

Fecha: 06-06-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl. : El Mercurio - Cuerpo A
 Tipo: Noticia general
 Título: Chile, invitado de honor en feria del libro de Bolivia

Pág. : 8
 Cm2: 215,5
 VPE: \$ 2.830.718

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



La imagen de Gabriela Mistral preside el stand chileno.

EN SANTA CRUZ DE LA SIERRA:

Chile, invitado de honor en feria del libro de Bolivia

Los 80 años de la entrega del Premio Nobel a Gabriela Mistral marcan la participación chilena en la vigésimo sexta versión de este encuentro.

Desde este miércoles y hasta el 15 de junio se realiza en Bolivia la vigésima sexta versión de la Feria Internacional del Libro de Santa Cruz de la Sierra, uno de los eventos literarios más relevantes de ese país, que este año tiene a Chile como país invitado de honor.

Tal como se expresa gráficamente en el stand, la participación chilena estará enfocada en la conmemoración de los 80 años de la entrega del Premio Nobel a Gabriela Mistral. En ese marco, mañana se realizará la presentación del libro "Dos voces poéticas de Chile y Bolivia. Gabriela Mistral y Adela Zamudio", realizado en conjunto por las Academias de la Lengua de ambos países, gracias a la iniciativa de la División de las Culturas, las Artes, el Patrimonio y Diplomacia Pública (Dirac). En la actividad intervendrán los académicos Pedro Pablo Zegers, uno de los mayores especialistas en Mistral, y Guillermo Soto, lingüista y director de la Academia Chilena de la Lengua, acompañados por la académica boliviana Alba María Paz-Soldán, coautora del libro junto a Zegers, y del cónsul general en La Paz, Fernando Velasco.

Chile también estará representado por la poesía, la voz de los pueblos originarios, la literatura infantil, la narrativa y la música, con figuras como Rosabetty Muñoz y Roxana Miranda Rupailaf, quienes participarán en el Encuentro Internacional de Poesía "Ciudad de los Anillos", desde el 10 al 14 de junio. A ellas se suman Camila Valenzuela, especialista en literatura infantil; Pía Barros, escritora y tallerista; el escritor e investigador Manuel Peña Muñoz, y Simón López.

Fruto del trabajo conjunto entre el Ministerio de las Culturas (Mincap), el Ministerio de Relaciones Exteriores (Minrel) y ProChile, la presencia del país incluye a varias editoriales. "Esta feria del libro permitirá a Chile visibilizar la diversidad y riqueza de su producción literaria y cultural, promoviendo un encuentro entre escritores, poetas, editoriales, lectores y gestores culturales. No es solo una vitrina para nuestros libros, sino también una plataforma para el diálogo e intercambio, donde se fortalece la integración entre los países y se impulsa la cooperación en el ámbito de las industrias creativas", señaló la subsecretaria del Minrel, Gloria de la Fuente, en el lanzamiento de la feria. Y Carolina Arredondo, titular del Mincap, declaró por su parte: "Este encuentro permitirá compartir nuestras voces, nuestras memorias y nuestras historias con Bolivia y América Latina en su plenitud".

Según datos de la Cámara del Libro de Santa Cruz, en 2024 la feria fue visitada por alrededor de 125 mil personas y se invitó a 38 mil 676 estudiantes de 481 colegios de Santa Cruz.